



▲障害物走で小学生とゴールを目指す生徒

## 心をひとつに！ 小学校・中学校 運動会

市内中学校で5月15日に、翌週には小学校で運動会が行われました。コロナ禍の中、各学校では感染症対策を徹底しながら、最後まで無事に開催。

総和南中学校では徒競走から始まり、障害物走や学級対抗競技、学年選抜リレーが行われました。例年と比べて短時間での開催にはなりましたが、応援するクラスメイトや保護者の歓声に後押しされ、全力で駆け抜けました。



▲医師からワクチン接種を受ける対象者

## 安心して過ごすために 高齢者へのワクチン接種 が始まりました

5月1日・2日に65歳以上の高齢者を対象とした新型コロナウイルスワクチンの先行接種が、古河はなもも体育館で行われ、予約した約2,000人が接種を受けました。

当日は検温が済んだ人から会場に入り、問診後、体調に問題が無ければワクチンを接種。5月24日からは本格接種が始まり、市医師会等と連携を図りながら早期の接種完了を目指します。

## 被災地を支援 古河市が環境大臣から 表彰受賞

平成30年から令和2年にかけての大規模自然災害における災害廃棄物の収集運搬・処理等、被災地域への支援活動が評価され、古河市が環境大臣から表彰されました。令和元年10月の台風19号では、甚大な被害を受けた栃木市に対し、関東どまんなかサミットの災害相互応援協定により市職員を派遣。災害ごみ搬出等の支援を行いました。



▲栃木市には32日間にわたり市職員延べ64人を派遣

## 日頃の疲れを吹き飛ばそう あおぞら太極拳教室



▲講師の動きに合わせて太極拳をする参加者

毎週水曜日、古河公方公園であおぞら太極拳教室(事前申し込み制)が開催されています。

参加者からは「無理なくゆっくりと体を動かすので、リラックスしながら運動ができる」「自然の中で運動するとストレス発散になる」などという声が聞かれ、緑があふれる公園の中で気持ち良さそうに体を動かしていました。

## 野菜作りを生きがいに 古河市民大学 ～市民農園で はじめての野菜づくり～

5月1日、市民農園で「はじめての野菜作り」を開催。市民農園利用組合長をアドバイザーに、年間をとおして野菜作りを教わります。

第2回となる今回の講座では、トマトやナスの苗を植える作業を行いました。受講者からは「野菜の収穫が楽しみだ」「元気に育ってくれるといいな」などの声が聞かれました。



▲苗植え作業を行う受講者たち

## 狂犬病感染を防ぐために 春の狂犬病予防注射



▲おとなしく予防注射を受けてくれました

4月9日～25日、狂犬病予防の定期集合注射を市内36カ所で行いました。

犬を飼っている人には、狂犬病予防法により、生後90日を経過した犬の登録と、年に一度の狂犬病予防注射が義務付けられています。期間中に予防注射ができなかった場合は動物病院で受けましょう。